
Fachbereichsleiter Schwieters stellt den Sachverhalt im Sinne der Sitzungsvorlage vor.  
 
Ratsmitglied Hake erklärt, dass die CDU-Fraktion der Ausweitung des Untersuchungsgebietes 
um die kommunalen Liegenschaften positiv beurteilt und deshalb zustimmen wird.  
 
Auf Nachfrage von Ratsmitglied Grünefeld zum weiteren zeitlichen Ablauf erklärte Fachbereichs-
leiter Schwieters, dass mit jetziger Festlegung des Untersuchungsgebietes kurzfristig mit der 
Information der Bewohner begonnen werden soll. 
 


